

Nombre del alumno:

Valentín Pérez Escalante.

Nombre del profesor:

Lic. Adriana Marisela Morales Sol.

Licenciatura:

6to cuatrimestre “enfermería semiescolarizado.”

Materia:

Desarrollo Humano.

Nombre del trabajo:

“cuadro sinóptico.”

Amor desde la psicología.

Frontera Comalapa, Chiapas a 01 de agosto del 2020.

AMOR DESDE LA PSICOLOGIA

Amor desde la psicología.

Se ha observado que una variedad importante de los problemas de la vida cotidiana están relacionados con temas del amor, el desamor o la falta de equivalencia del afecto que se deposita en el otro.

Asimismo, algunos dilemas que presentan las personas en las distintas fases del ciclo vital se vinculan con cuestiones amorosas.

Asimismo, algunos dilemas que presentan las personas en las distintas fases del ciclo vital se vinculan con cuestiones amorosas.

El amor constituye una de las experiencias más íntimas e individuales, no hay un mecanismo único para lograrlo y mantenerlo.

Los diferentes tipos de convivencia entre las personas definidos como relaciones de amor.

Asimismo, algunos dilemas que presentan las personas en las distintas fases del ciclo vital se vinculan con cuestiones amorosas.

El amor es el evento que desencadena de manifestaciones depresivas o ansiosas, además de que genera los principales cuestionamientos intrapersonales e interpersonales; por medio de él se construyen la vida cotidiana, las relaciones y los conflictos.

El amor desde lo social.

Ante este marco, la dinámica de los afectos también cambia: se manifiesta con nuevas y múltiples facetas.

Los procesos emocionales y relacionales son matizados por las diferentes culturas que transforman las necesidades psicológicas de cada persona.

En la revolución sexual se propusieron nuevas formas de convivencia entre hombres y mujeres: comunidades sexuales, amor libre, parejas abiertas, contratos prematrimoniales.

Los instrumentos disponibles para su conocimiento son: comunicación marital, satisfacción sexual y de pareja, comunicación entre los cónyuges, estilos de parejas, entre los más comunes.

Estos indicadores constituyen una aproximación al conocimiento del afecto en hombres y mujeres cuando viven en pareja: desde la mirada de la psicología clínica, es una forma cercana a la vivencia del amor.

Están constituidas por una mirada, un deseo, intenciones, buen trato, necesidad de contacto físico, acompañadas de un sinnúmero de respuestas fisiológicas y psicológicas.

Para iniciar la experiencia del amor se necesitan dos personas; no se puede dar de forma unilateral: se tiene que experimentar la necesidad de sentirse amado

Los celos en la relación de pareja.

Los celos representan el sentimiento de mayor complejidad; para su estudio, sobre todo en términos de la expresión normal.

El problema radica en que estos sentimientos se expresan con violencia, agresión y desorganización, como la ira y el coraje.

Los celos son el sentimiento que tiene la mayor frecuencia de aparición:

Se producen entre hermanos, padres e hijos, amigos y hasta entre compañeros de trabajo.

Son uno de los principales motivos de desencuentro en las parejas.

Los celos pueden ser utilizados como instrumento de venganza, juego, control; como confirmación de que se es amado, querido, necesitado, exclusivo.

Los celos tienen la función psicológica de proteger una relación que se siente valiosa y confirmar que se tiene la exclusividad en el tipo de afecto.

La primera expresión de los celos se presenta en la elección del objeto de amor. Por definición, siempre va cargada de ambivalencia: se ama y se odia a la vez.

La amistad como una experiencia de amor.

Una relación de amistad es el buen trato, la comunicación de la intimidad y el cuidado del otro.

Ahora en la actualidad también se han desarrollado estos tipos de amistad a través de las redes sociales o virtualmente.

Expresión sublime del amor, en ella se puede encontrar un sinnúmero de satisfactores que no se hallan en la relación de pareja.

Que existan un hombre y una mujer en una relación con atracción física, vínculo al amor, deseo sexual, donde el cuidado y la protección del otro es la prioridad.

El amor en su expresión práctica.

el amor es el cuidado y bienestar del otro; puede ser gratificante, placentero o conflictivo.

En el marco de la realidad, está en permanente retroalimentación y, por tanto, no existe tanta distancia entre la persona amada real y la fantaseada.

Cuando un sólo afecto domina la relación, se parcializa su expresión: dudas, celos, desconfianza, envidia, poder, competencia, deslealtad, hostilidad, sufrimiento, carencia, enojo y dependencia; voluntad, placer, necesidad, amistad, exclusividad, humor y ternura.